

ABSTRAK

Desi Ratna Sari, Penyusunan Bibliografi Buku Politik Koleksi Perpustakaan DPRD Sumatera Barat

Penulisan makalah ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan penyusunan bibliografi buku politik koleksi perpustakaan DPRD Sumatera Barat, (2) mendeskripsikan kendala dan upaya dalam penyusunan bibliografi buku politik koleksi perpustakaan DPRD Sumatera Barat, dan (3) mendeskripsikan uji coba produk dalam penyusunan bibliografi buku politik koleksi perpustakaan DPRD Sumatera Barat.

Metode penelitian ini adalah metode deskriptif. Objek penelitian ini adalah koleksi buku politik pada Perpustakaan DPRD Sumatera Barat. Instrumen penelitian yaitu kamera, pena dan buku tulis, formulir wawancara dan angket uji coba produk. Teknik pengumpulan data melalui observasi langsung ke lokasi dengan cara mengumpulkan koleksi buku bidang politik yang ada di perpustakaan DPRD Sumatera Barat dan wawancara serta pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari sumber-sumber berupa buku, literatur, dan bahan ajar.

Berdasarkan data yang diperoleh dapat disimpulkan sebagai berikut. (1) penyusunan bibliografi buku politik koleksi perpustakaan DPRD Sumatera Barat memiliki beberapa tahap yaitu: (a) judul bibliografi ditentukan berdasarkan ketersediaan koleksi buku politik yang cukup banyak dan paling banyak diminati; (b) pengumpulan bahan pustaka berupa koleksi buku politik yang ada di perpustakaan DPRD Sumatera Barat sebanyak 60 judul buku; (c) seleksi bahan pustaka, dengan cara mengecek satu persatu koleksi buku koleksi bidang politik; (d) pengelompokan atau klasifikasi koleksi buku politik menggunakan nomor urut notasi angka; (e) pembuatan kata kunci, berdasarkan judul buku dan anotasi buku koleksi bidang politik; (f) penyusunan indeks, indeks bibliografi buku politik terdiri dari indeks pengarang, kata kunci dan judul disusun berdasarkan abjad; (g) penyetakan naskah, menggunakan gaya tulisan *Times New Roman*, ukuran skala huruf 12, dan spasi 2; (h) pemeriksaan naskah akhir bibliografi. (2) Kendala dan upaya dalam penyusunan bibliografi buku politik koleksi perpustakaan DPRD Sumatera Barat yaitu: (a) penyusunan buku koleksi bidang politik tidak teratur dan upaya yang dilakukan yakni melakukan Stock Opname; (b) terdapatnya Koleksi buku politik yg rusak di perpustakaan DPRD Sumatera Barat dan upaya yang dilakukan adalah melakukan perbaikan dengan cara mengganti cover atau halaman yang rusak dengan kertas lain, (3) Uji coba produk diperoleh hasil responden 90% kategori sangat baik sehingga secara keseluruhan produk bibliografi buku politik layak untuk digunakan dan penggunaan bibliografi dengan menggunakan produk dan aplikasi.

kata Kunci: BIBLIOGRAFI BUKU POLITIK, PERPUSTAKAAN DPRD